

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

23 OCTUBRE 2014

Naciones Unidas firma plan de trabajo sobre biodiversidad entre preocupaciones sobre metas de 2020

Los delegados asistentes a la última Convención sobre la Diversidad Biológica cerraron dos semanas de reuniones este viernes 17 de octubre, acordando una serie de 33 decisiones encaminadas a mejorar los esfuerzos internacionales en torno a la conservación de la biodiversidad y su uso sostenible.

Unión Europea revela mandato de negociación del TTIP

Los gobiernos de la Unión Europea decidieron hacer público el pasado 9 de octubre el mandato de negociación dado a la Comisión Europea en junio de 2013 para llevar a cabo las negociaciones del acuerdo megaregional con Estados Unidos.

Brasil y Estados Unidos ponen fin a disputa sobre algodón

Washington fue escenario de un evento crucial para las relaciones entre Brasil y Estados Unidos. En la capital estadounidense, este 1 de octubre, los representantes de ambos países firmaron un acuerdo que da por terminada la dilatada controversia bilateral que mantenían sobre el sector del algodón.

Dramática pérdida de biodiversidad se registra a nivel global

El último informe del Fondo Mundial para la Naturaleza lanzado a fines de septiembre da cuenta de una drástica pérdida de biodiversidad a nivel mundial, destacándose lamentablemente el caso de América Latina como la región con mayores bajas en su vida silvestre.

Alianza del Pacífico celebra nueva ronda de negociaciones

Este 9 y 10 de octubre, en Chile, se reunieron los representantes del Grupo de Alto Nivel de la Alianza del Pacífico a fin de abordar los avances en el marco de la XVIII Reunión de Grupos Técnicos de la Alianza.

Perú y Honduras firmarán TLC en noviembre

En el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas y para una mayor apertura comercial entre países de la región latinoamericana, el presidente peruano Ollanta Humala y el presidente hondureño Juan Orlando Hernández acordaron la firma del tratado de libre comercio (TLC) para noviembre de este año.

América Latina llama a redoblar esfuerzos para combatir el cambio climático

En el marco de la Cumbre sobre el Cambio Climático, celebrada este 23 de septiembre en Nueva York (ver Puentes, septiembre 2014), los jefes y representantes de gobiernos latinoamericanos señalaron su preocupación por el cambio climático y la necesidad de que los países desarrollados implementen reformas que reduzcan la emisión de gases de efecto invernadero.

La energía solar podría convertirse en la principal fuente de energía para el 2050

La Agencia Internacional de Energía (AIE) en sus últimos tres informes, “Perspectivas de la tecnología energética”, “Hoja de ruta tecnológica: energía solar fotovoltaica” y “Hoja de ruta: electricidad solar térmica” señaló que las distintas formas de energía solar podrán ser la principal fuente de energía en el mundo para el año 2050.

OMC reduce las previsiones de crecimiento del comercio mundial

Un débil crecimiento del PIB mundial, que conlleva a una reducción de la demanda de importaciones, ha provocado que la OMC redujera sus predicciones para el comercio mundial durante el segundo semestre de este año y que extendiera esta tendencia al 2015, en tanto siga el crecimiento económico desigual, las tensiones geopolíticas y el virus del ébola.

Alianza por los bosques y el clima prospera durante Semana del Clima en Nueva York

En el Marco de la Cumbre por el Cambio Climático, celebrada este 23 de septiembre en Nueva York, y del mecanismo de reducción de emisiones por deforestación y degradación de los bosques REDD+, Alemania, Noruega y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) firmaron un acuerdo para apoyar la conservación de la Amazonia peruana y así evitar la emisión de gases de efecto invernadero.

Se acuerdan etapas del procedimiento de mediación conforme al Acuerdo sobre Medidas Sanitarias y Fitosanitarias

En el marco del artículo 12, párrafo segundo, del Acuerdo sobre Medidas Sanitarias y Fitosanitarias de la OMC, el Comité especializado en esta materia estableció y describió un procedimiento voluntario de consultas ad hoc que consistirá en consultas ante el propio Comité y la intervención de un facilitador, una mediación o la presentación de buenos oficios por parte del presidente del Comité.

Perú moderniza su reglamento ambiental para actividades minero metalúrgicas

Los ministros del Ambiente y de Energía y Minas peruanos Manuel Pulgar Vidal y Eleodoro Mayorga Alva anunciaron la segunda semana de septiembre la promulgación del nuevo Reglamento para la Protección Ambiental en la Actividad Minero-Metalúrgica, un reglamento que atraerá mayores inversiones al sector, pues refleja la adaptación a los nuevos retos de la actividad minera y su preocupación con el medio ambiente.

Inicia la Cumbre sobre Cambio Climático en Nueva York

En el marco de una cercana 69ª Asamblea de las Naciones Unidas y como resultado de la “Reunión preparatoria de Abu Dhabi”, este martes 23 de septiembre se inició la Cumbre sobre el Cambio Climático, donde el principal tema es el medio ambiente y donde se incentiva a dirigentes, instituciones financieras, empresas y a la sociedad civil a activar y acelerar la adopción de medidas en relación con el clima que hagan posible un acuerdo mundial importante.

Eventos

En esta lista incluimos algunos eventos relevantes para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su evento en esta sección, o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Publicaciones sugeridas

En esta lista reflejamos algunas publicaciones sugeridas para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su publicación (libro, monografía, etc.), o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Última edición de la revista Puentes



Las normas que rigen el comercio son fundamentales para el óptimo funcionamiento de las redes de intercambios y para la gestión de materias relacionadas como los reglamentos técnicos, las compras públicas, el comercio electrónico o la propiedad intelectual. Su expansión y evolución ambiciosa, cuestionable o aceptable está sucediendo con mayor velocidad en las actuales negociaciones megarregionales, pero también en aquellas multilaterales, aunque su construcción es mucho más pausada y sus efectos más dilatados. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí](#)

Noticias de ICTSD

Eventos de interés

27 de octubre 2014

[Identifying key renewable energy goods for inclusion in the EGA](#)

Ginebra, Suiza.

28 de octubre 2014

[China's economic policies and today's global trade system](#)

Ginebra, Suiza

25-26 de noviembre 2014

[New horizons in services trade governance](#)

Ginebra, Suiza

Puentes sugiere

[Twitter](#): Abierta la #convocatoria para una #pasantía en el equipo #Puentes_ICTSD.

[Facebook](#): ¿Cómo enfrentar las nuevas políticas públicas de inversión y arbitraje del siglo 21 en su relación con la construcción de normas?

Novedades

[Abordando la agricultura en el contexto post Bali: ensayos breves](#)

[Negociaciones post Bali en Agricultura: el reto de la actualización de normas globales sobre el comercio](#)

[Presentación de ICTSD a CMNUCC sobre el fortalecimiento de la cooperación y colaboración sobre medidas de respuestas](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Trabaja con nosotros

[Pasantía en Puentes](#)

[Pasantía Marketing y Producción](#)

[Pasantía en programa de Derecho de Comercio Internacional](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial.

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI.

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

Conéctate con nosotros



PUNTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUNTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUNTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrosto Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Fernando Lavaniegos (asistente editorial).

The International Centre for Trade and Sustainable Development
International Environment House 2
Chemin de Balexert 7
Geneva, Geneve 1219
CH